

ACCORD GENERAL SUR LES TARIFS DOUANIERS ET LE COMMERCE

RESTRICTED

AIR/W/5
28 avril 1980

Distribution spéciale

Accord relatif au commerce des aéronefs civils

Original: anglais

SOUS-COMITE TECHNIQUE

Proposition de la Suède

La délégation suédoise a fait parvenir au secrétariat la communication ci-après en date du 22 avril 1980.

La Suède fait la proposition ci-après de modification des listes de produits visés, conformément au paragraphe 2 du mandat du Sous-Comité technique qui figure dans le document AIR/3. Cette liste a un caractère provisoire; elle n'est pas exhaustive et nous nous réservons le droit d'y apporter des additions ou des modifications.

Inclure dans la liste de produits annexée à l'Accord relatif au commerce des aéronefs civils toutes les parties et pièces relevant des positions NCCD ci-après:

84.07	84.21	85.14
84.08	84.22	85.15
84.10	84.55	85.17
84.11	84.63	85.20
84.12	85.01	90.14
84.15	85.08	94.01
84.18	85.12	94.03

Pour ce qui est de la position NCCD 84.53, ajouter à la désignation des produits les mots "et leurs unités".

./.

GENERAL AGREEMENT ON TARIFFS AND TRADE

RESTRICTED

AIR/W/5

28 April 1980

Special Distribution

Agreement on Trade in Civil Aircraft

Original: English

TECHNICAL SUB-COMMITTEE

Proposal by Sweden

The following communication, dated 22 April 1980, has been received from the Swedish delegation.

Sweden would like to make the following proposal for modification of product coverage in accordance with paragraph 2 of the terms of reference of the Technical Sub-Committee, contained in document AIR/3. The list is provisional, it is not exhaustive and we reserve the right to make additions or modifications to it.

All parts falling under the following CCCN-headings should be included in the list of products of the Agreement on Trade in Civil Aircraft:

84.07	84.21	85.14
84.08	84.22	85.15
84.10	84.55	85.17
84.11	84.63	85.20
84.12	85.01	90.14
84.15	85.08	94.01
84.18	85.12	94.03

In respect of CCCN-heading 84.53, "and units thereof" should be included in the description of products.

./.